

K-3-1581 Zusammenhalt sichern – niemand bleibt zurück

Antragsteller*in: Heiko Glawe (KV Berlin-Charlottenburg/Wilmersdorf)

Änderungsantrag zu K-3

Von Zeile 556 bis 559 löschen:

Handlungsfelder identifiziert, um Fachkräfte in der Pflege zu halten. Jetzt kommt es auf die Umsetzung an, denn wir sind als Gesellschaft auf gute Pflege angewiesen. ~~Eine Pflegekammer, wie sie mehrheitlich von den Berliner Pflegenden gewünscht wird, unterstützen wir ausdrücklich.~~

Begründung

Streichung des Satzes, da im Zusammenhang mit Änderungsantrag 6063/40894:

"Wir unterstützen die Selbstverwaltung der Pflegekräfte. Eine Pflegekammer kann dafür einen Beitrag leisten, wenn sie mehrheitlich von den Berliner Pflegenden unterstützt wird. Die aktuellen Erfahrungen aus anderen Bundesländern machen deutlich, dass eine breite Beteiligung und Zustimmung der Pflegenden für die Akzeptanz einer Pflegekammer unverzichtbar ist. In diesem Sinne würden wir auch Bestrebungen zur Selbstverwaltung in anderen Heilberufen unterstützen."

Absatzübergreifende Änderungsanträge aus technischen Gründen leider nicht möglich.

Unterstützer*innen

Andreas König (KV Berlin-Steglitz/Zehlendorf); Linda Guzzetti (KV Berlin-Kreisfrei); Armin Schäfer (KV Berlin-Charlottenburg/Wilmersdorf); Anne Albers (KV Berlin-Kreisfrei); Manuel Honisch (KV Berlin-Kreisfrei); Almut Rieger (KV Berlin-Kreisfrei)